

La UJI suma 90 plazas de Robótica y Deportes a la oferta del curso 21/22

Está a la espera de la respuesta de la Conselleria tras tramitar por segunda vez implantar Ciencias del Deporte y también solicita la incorporación de Inteligencia Robótica

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Por segunda vez consecutiva, la Universitat Jaume I ha vuelto a tramitar ante la Conselleria de Universidades la implantación de la titulación de Ciencias del Deporte para el próximo curso. Antes del 15 de enero, fecha límite para solicitar la incorporación de nuevos grados para el próximo curso por parte de las universidades valencianas, la UJI también realizó la tramitación para solicitar por primera vez la puesta en marcha de la titulación de Inteligencia Robótica, una titulación en la que lleva trabajando desde finales del 2019 con la creación de la comisión académica interna y la comisión mixta.

No obstante, y aunque la Conselleria de Universidades debe estudiar estos expedientes de la UJI para pronunciarse si procede su implantación en el próximo curso, desde la Jaume I ya se han sumado las plazas de ambas titulaciones en la oferta académica del próximo curso 2021/22.

Así lo han confirmado fuentes del campus público castellonense, que recientemente dio a conocer tras la aprobación por el Consejo de su Gobierno de Gobierno los límites de admisión para el curso 2021-2022, con 2.983 plazas de grado y 1.336 plazas de másteres oficiales. De esta manera, la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Expe-

imentales ofertará para el próximo curso un total de 800 plazas en sus diferentes grados, incluyendo en ellas las 30 plazas que ha solicitado para impartir el primer curso del grado de Inteligencia Robótica.

Así también, el Consejo de Gobier-



Participantes en una carrera. TORRES

no ha aprobado la oferta de plazas de la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales que alcanza las 883 plazas, entre las que ya se hayan, las 60 plazas solicitadas por la Jaume I para la puesta en marcha del primer curso de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte.

La oferta de plazas de la Facultad de Ciencias de la Salud para el próximo curso se fija en 380 mientras que la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas contempla 920 plazas.

En cuanto a los másteres oficiales, se ofrecen 301 plazas en la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales; 240 en la Facultad de Ciencias de la Salud; 520 en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales; y 275 en la Facultad de Ciencias

dichas acciones la financiación de la matrícula para el profesorado de los grados que participan en este programa tanto en cursos de inglés de nivel C1, grupos de conversación, las pruebas de acreditación de este nivel como en el curso específico de inglés como medio de instrucción. Además,

también se contempla el asesoramiento y la corrección de materiales de manera prioritaria por parte del Servicio de Lenguas y Terminología.

En cuanto a la promoción del valenciano, la convocatoria está dirigida a las comisiones de grado que se comprometan a implementar un aumento de la docencia en valenciano en el grado, de forma que puedan solicitar las acciones derivadas de la convocatoria. Por ejemplo un curso de lenguaje específico para el profesorado por ámbitos, un curso de dudas lingüísticas en valenciano para el profesorado de la universidad, matrícula gratuita al profesorado del grado que participa en el programa en un curso de catalán de nivel C2, la financiación de la matrícula del profesorado implicado en el programa en las pruebas de acreditación de nivel C2 de valenciano y asesoramiento lingüístico y traducción y corrección de material docente en valenciano por parte del Servicio de Lenguas y Terminología.

CALENDARIO

EL CURSO COMIENZARÁ EL 6 DE SEPTIEMBRE

El calendario académico aprobado por la UJI recientemente fija el inicio del próximo curso para el 6 de septiembre y contempla el fin del curso para el 20 de mayo de 2022. El alumnado tendrá dos periodos de evaluación final de semestre, del 7 al 21 de enero y del 23 de mayo al 7 de junio, y un periodo de evaluación de la segunda convocatoria extraordinaria del 13 de junio al 6 de julio. Establece dos periodos de evaluación optativos del 22 al 23 de diciembre y del 8 al 10 de junio, que los centros pueden utilizar para la realización de pruebas de evaluación según sus necesidades.

Jurídicas y Económicas.

La UJI ha aprobado también la convocatoria de la selección de grados para participar en los programas de incorporación de inglés y valenciano a la docencia para el segundo semestre del curso 2020/2021. «Se pretende incentivar el esfuerzo hecho y apoyar a los grados que se comprometen a incorporar estos dos idiomas a la docencia a través de varias acciones», indican desde la UJI

En el caso del inglés figura entre